

広幡コミュニティセンターだより

# 桔梗 —ききょう—

平成 28 年 4 月 1 日発行

広幡コミュニティセンター

第 324 号

TEL 37-5276

Fax 37-6434



## ～ご卒業おめでとうございます～

3月18日（金）、例年よりも早い春の訪れを感じられるなか、広幡小学校の卒業式が行われました。

毅然とした空気の中、卒業証書を手し、8名の卒業生一人ひとりがこれからの目標を大きな声で発表してくれました。6年間の小学校生活で学んだことや体験したこと、たくさんの思い出を胸に、これからの道もしっかりと歩いていってほしいと思います。

これまでご指導頂いた先生方、支えて頂いた地域の皆様、ありがとうございました。

（平成 27 年度広幡小学校 PTA 会長 鈴木吉弘）

～卒業生へ花束のプレゼント～

卒業と門出をお祝いし、卒業生に可愛らしい花束が贈られました。これから始まる中学校生活、広幡っこの誇りを持ち、目標に向かって頑張ってください。

★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください！

<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/> または広幡コミセンで検索

広幡のQRコード



『新年度のご挨拶』

広幡コミュニティセンター館長

金谷 恵一

今年の冬は、近年にない少雪で、暖かい冬となりました。生活するには楽でしたが、夏はどうなるだろうと心配になります。

さて、二十八年度コミセン事業については、基本的には前年度の事業を継続するかたちで実施したいと思っております。職員体制も前年と同じですので、ぜひお気軽にご参加、ご利用いただきたいと思います。

また本年は、課題をひとつ解決したいと思っております。地区では、各種団体の運営費等を各世帯からの協力金でまかなっていますが、協力金を管理、運用するべき規約も組織もないのが現状です。現在は、従来からの慣行として、コミュニティセンター管理運営委員会の中で、コミセンの方から原案を提示して決定しておりますが、世帯数の減少が続く中で、限られた予算をより有効に無駄なく運用する上でも、しっかりと規約を作り、組織を整備したいと考えております。ただし、新しい組織を作るだけでは能力がありませんので、現在の地区振興会の機能を新組織に移行することも視野に入れ、あわせて、現コミュニティセンター管理運営委員会のスリム化も図りたいと考えております。いずれにしても、たいへん重要な案件ですので、管理運営委員会の中に、検討委員会を立ち上げ、慎重に進めてまいります。

地域の皆様の一層のご理解とご協力をお願いします。

～平成28年度 新任役職員のご紹介～

- ✿ 成島部落長
- 遠藤 貞昭
- ✿ 沖仲部落長
- 佐藤 栄介
- ✿ 京塚部落長
- 星 明広
- ✿ 大沢部落長
- 高橋 一洋
- ✿ 下小菅部落長
- 嵐 田久
- ✿ 振興会長
- 佐藤 弘輔
- ✿ 体協会長
- 青木 和浩
- ✿ 婦人防火指導員広幡支部長
- 加藤 裕子
- ✿ たんぼぼくらぶ会長
- 伊藤 さゆり
- ✿ コミュニティ活動推進員
- 加藤 裕子

～～地区のために、ご活躍される方々です。前任者同様、どうぞよろしくお願いいたします。～～

＊各種団体協力金・負担金のお願い＊



3月6日（日）広幡コミュニティセンターにおいて、広幡地区各種団体合同総会が開催され、予算及び各種団体協力金の徴収等が審議され、下記のように決まりました。ご理解とご協力をお願いします。

＜地区協力金＞ 単位：円

管理運営委員会	1,003,300
振興会	177,750
消防第8分団	525,350
生活福祉協会	229,100
体育協会	612,250
有害鳥獣対策協議会	35,550
総額	2,583,300
一戸当り	6,540

＜負担金＞ 単位：円

米沢四季のまつり市民協力金	220
米沢市社会福祉協議会 会費	600
日本赤十字社費	700
赤い羽根協同募金	300
結核・成人病予防基金	100
歳末たすけあい募金	180
一戸当り	2,100



# 生き活きひろはた スポーツ・文化コーナー

## 【卒業生を送る会&ラケット納め】～広幡スポ少バドミントン部～

3月20日(日)広幡コミュニティセンターにおいて、広幡スポーツ少年団バドミントン部と米沢六中バドミントンが合同で「卒業生を送る会&ラケット納め」を行いました。

今年度卒業を迎えた部員は、小学6年生2名と中学3年生3名。後輩やコーチから卒業生へお祝いや思い出、激励の温かいメッセージなどと共にプレゼントが贈られ、卒業生からも後輩やコーチへ感謝の気持ちや今後の抱負などを語ってもらいました。また、中学卒業生からは、寒河江コーチへ感謝を込めて寄せ書きやプレゼントを贈るというサプライズもありました。その後も全員で昼食をとりながら思い出話など語り合い楽しいひとときを過ごしました。

今年度、技術面でも精神面でも大きな成長を見せてくれた部員達。次年度もますます活躍が期待されます。また、今年度は色摩コーチにもご指導いただけるようになり、二人のコーチからご指導いただけることは子ども達にとっても保護者にとっても大変有り難く感謝しております。また、保護者の皆様にも多くのご協力をいただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

(米沢六中バドミントン保護者会 横山 厚子)



## 【フットサル大会結果】～広幡スポ少サッカー部～

3月5日『第11回米沢キッズフットサルフェスタ(1-3年対象)』が米沢市多目的競技場で行われました。結果は1勝4敗でしたが穴戸コーチから、他チームとの差はほとんど無く、去年と比べると凄く成長したと思う大会だったとの評価をいただきました。

又、3月13日ヒーローズ主催にて『第1回冬季桔梗杯フットサル大会(4-6年対象)』を開催しました。窪田、アバンサール、北部、ヒーローズの4チームが参加し熱い戦いを繰り広げ、結果、ヒーローズ第3位。今季最終戦、6年生にとってはヒーローズとしての最後の試合でしたので、保護者の我々も応援に力が入りました。試合後、田嶋コーチからは、桔梗杯がより大きな大会になっていく様、尽力致しますとのお言葉を頂きました。地区の花の名前が入った大会が大きな大会になっていく事は、とても誇らしい事でありますので、協力・応援していきたいと考えております。

一年間、コーチ陣にはとてもお世話になりました。来年度もご指導よろしくお願い致します。(サッカー部保護者 横山)



今年の冬は、一度も屋根の雪下ろしをしなかつた方も多いのではないのでしょうか？三月に入り、穏やかな日が続ぎ、更に雪解けが進みました。新年度スタートです。新たな気持ちで、日頃の運動不足を、ウォーキングで解消してみたいかがでしょうか？  
(A・Y)

## 編集後記

## 4月の予定

- 1日 島貫ひろゆき後援会 役員会
- 9日 各種団体連絡協議会 歓送迎会
- 10日 広幡スポ少 入退団式  
// 保護者会
- 11日 青申会
- 14日 マージャン愛好会 月例会
- 16日 広幡体協 理事会
- 22日 広幡小学校  
PTA 歓送迎会

《下小菅人形調査》

4/5・12・19・26

《ひろはた座 演劇練習》

4/2・5・7・12・14・19・21



◆国民の祝日には国旗を掲揚しまし  
う  
市民憲章推進委員会でも提唱して  
ますが、国民の祝日には国旗を掲揚し、  
祝祭日を祝いましょう。